
平成２８年度が始まっておよそ２ヶ月近く経過しましたが、県下の小・中・高等学校でも新学期の慌

ただしい中で、校長会の新組織が発足しています。ただ、公立小・中学校長会が熊本地震のために取り

やめとなり、組織運営に若干の支障もあったということでした。 そんな中で、前田稔新会長と柿木衛

護新副会長とで、５月１１日（水）の武道館会議場での県立高等学校長会へ訪問、１３日（金）には、

柳和枝小学校長会長の大淀小学校、松尾一彦中学校長会長の宮崎西中学校へ訪問してきました。

県内での木犀会員校長が減少していく中で、木犀会現状と活動状況について説明し、木犀会への後理

解と御協力をお願いしました。

〔県立高等学校長会での前田会長あいさつ〕

〔大淀小学校で〕 〔宮崎西中学校で〕

会員数調査・会費納入の促進について、小・中・高等学校の校長先生方の御協力と現職会員の皆

様の支えがなければ、木犀会の運営もできません。よろしくお願いします。


